

Fuente: El País

Fecha: 01 de abril de 2009

Título: Vázquez a sus anchas y de túnica

Link: <http://www.elpais.com.uy/090401/pnacio-408277/nacional/vazquez-a-sus-anchas-y-de-tunica>

Nacional

Vázquez a sus anchas y de túnica

Ayer inauguró el Centro Oncológico del Norte

Tacuarembó | L. Nicrosi

"Extrañaba usar la túnica", dijo ayer el presidente Tabaré Vázquez en Tacuarembó al inaugurar el Centro Oncológico del Norte. Más de 300 mil personas de la zona norte del país podrán asistir en el Hospital de Tacuarembó, a partir de la incorporación de la nueva tecnología que demandó una inversión de US\$ 800 mil.

En un breve contacto mantenido con la prensa, el mandatario resaltó la importancia que tendrá para la zona el tomógrafo donado por la embajada de Japón y el primer acelerador lineal en un hospital público. El primer acelerador lineal instalado en el interior funciona en el Centro de Oncología y Radioterapia del Litoral.

Acompañado por los ministros María Julia Muñoz, Daniel Martínez y Eduardo Bonomi, su esposa María Auxiliadora Delgado y la senadora Lucia Topolansky, Vázquez recorrió las nuevas instalaciones del Hospital de Tacuarembó junto a su director Ciro Ferreira. Álvaro Vázquez Delgado, hijo del presidente, fue el encargado de explicar a la delegación oficial y al embajador de Japón, Takashi Morigaki, las características del Centro Oncológico del Norte. La labor del hijo del mandatario en concretar la apertura del centro fue destacada en los discursos de Ferreira y del intendente Wilson Ezquerria.

Poco antes de iniciar su recorrida por el Centro Oncológico del Norte, el mandatario se quitó el saco y se puso la túnica blanca.

Otra inauguración le correspondió a María Auxiliadora Delgado, madrina del Banco de Leche del hospital.

Poco más de cien personas, con banderas del Frente Amplio, aguardaron al presidente en las inmediaciones del Hospital de Tacuarembó.

Dos ciudadanos con ponchos nacionalistas portaron carteles; en los que si bien saludaron la decisión de Vázquez de comenzar a descongestionar las cárceles a través del traslado de reclusos a los cuarteles; subrayaron que "la inseguridad pública es el talón de Aquiles" de los gobiernos.